

La République du Centre, 1^{er} octobre 2022

■ Beaucoup d'absents pour une première

CO'Met brille désormais au sud d'Orléans. Mais hier, d'autres ont brillé par leur absence alors que se déroulait le tout premier événement public organisé dans le nouveau complexe métropolitain. Serge Grouard, le président de la Métropole et maire d'Orléans n'était pas là. C'est Matthieu Schlesinger, premier vice-président de la Métropole et maire d'Olivet, qui s'est donc chargé de donner le coup de ciseaux dorés dans le ruban tricolore. Et le président de Région François Bonneau, « en retard » n'est pas parvenu à arriver à temps pour le grand moment. « Il nous rejoindra dans les allées du salon », a-t-on entendu. Seuls Marc Gaudet, président du Département et le sénateur Jean-Pierre Sueur, étaient là pour sauver la photo...

